



«Sag mal Rico, was treibt dich aufs Wasser?»

Rico Gregorini, einer der besten Schweizer Regattasegler und Segelmacher, erzählt aus seinem langen Segler-Leben.

Restaurant Kreuz, Thun-Allmendingen

Donnerstag, 25. November 2021, 20.00 Uhr



Liebe Clubmitglieder, liebe Gäste

Rico Gregorini ist unser Gast am ersten Anlass der Regionalgruppe Thunersee des CCS, der als „Talk“, also als lockeres Gespräch, durchgeführt wird, moderiert von Michael Gerber.

Rico begann seine Seglerkarriere mit 12 Jahren als "Bootsgiel" auf einem Binnendreissiger auf dem Thunersee. 1948 in Oberhofen geboren, widmete er, wie kaum eine andere Person in der Schweiz, sein Leben dem Segelsport. Mit 21 Jahren kaufte sich Rico, der eine Berufslehre als Mechaniker bei der Firma Studer in Steffisburg absolviert hatte, sein erstes Boot, eine 420-er Jolle. Das Regattasegeln wurde zu seiner

Leidenschaft. Rico besass in den letzten 50 Jahren rund 50 Boote, segelte rund 100 Schweizermeisterschaften, wurde einmal Weltmeister und gewann zahlreiche weitere europäische und schweizerische Meisterschaften. 1974 machte sich Rico als Segelmacher selbständig. Seit 1995 produziert er seine Segel unter dem Label „rico sails“ in Oberhofen. Seit kurzem mit 100 Prozent Solarstrom.

Rico war Gründungsmitglied des überaus erfolgreichen Regatta Clubs Oberhofen, der 2021 sein 50-Jahr-Jubiläum feiern konnte.

Bei all seinen Erfolgen ist Rico auf dem Boden geblieben. Und er hat in den letzten Jahren ein neues Hobby entdeckt: Das Fischen auf dem Thunersee.